

# DELIK HUKUM

## Polsek Ciamis Amankan Ibadah Rutin Umat Kristiani di Gereja Kristen Indonesia untuk Ciptakan Rasa Aman

Ciamis - [CIAMIS.DELIKHUKUM.ID](http://CIAMIS.DELIKHUKUM.ID)

Jan 19, 2025 - 16:13



Ciamis – Polsek Ciamis bersama personel dari Polres Ciamis melaksanakan pengamanan kegiatan ibadah rutin umat Kristiani di Gereja Kristen Indonesia (GKI) Jalan Ir. H. Juanda No. 256, Kecamatan Ciamis, Kabupaten Ciamis. Ibadah yang dimulai pukul 08.00 WIB ini berlangsung dengan tema “Tuhan Tidak Pernah Tinggal Diam”, dipimpin oleh pendeta Sdr. Nike Kusumuwati, dan diikuti oleh

sekitar 45 jemaat. Minggu (19/12/2025)

Pengamanan dalam kegiatan ini dipimpin langsung oleh Kapolsek Ciamis, Kompol Alan Dahlan, S.H., M.H., dan melibatkan beberapa personel, yaitu Brigpol Yosa (Anggota Polsek Ciamis), Bripda Fauzan (Provos Polres Ciamis), Brigpol Alif (Anggota Sat Narkoba Polres Ciamis) dan Bripka Dery (Anggota Sat Samapta Polsek Ciamis).

Petugas melaksanakan pengaturan lalu lintas di sekitar gereja, memantau situasi di area parkir, dan melakukan pengawasan di dalam serta sekitar gereja untuk memastikan ibadah berjalan lancar. Kehadiran polisi memberikan rasa nyaman bagi jemaat yang sedang beribadah.

Salah seorang jemaat, Bapak Yulius Setiawan, menyampaikan rasa terima kasih kepada Polri atas pengamanan yang diberikan. "Kami merasa sangat tenang dan nyaman beribadah dengan kehadiran petugas kepolisian. Terima kasih atas perhatian dan dedikasinya untuk menjaga keamanan kami," ujar Yulius.

Kapolsek Ciamis, Kompol Alan Dahlan, S.H., M.H., menegaskan komitmennya untuk menciptakan rasa aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat, tanpa memandang latar belakang agama. "Polsek Ciamis bersama Polres Ciamis berkomitmen menjaga situasi yang kondusif, terutama saat kegiatan ibadah. Kami hadir untuk melayani, melindungi, dan mengayomi seluruh masyarakat agar dapat menjalankan aktivitas keagamaan dengan tenang," ujar Kapolsek.

Kegiatan pengamanan ibadah rutin umat Kristiani di Gereja Kristen Indonesia ini berjalan lancar tanpa kendala. Polsek Ciamis berharap langkah ini dapat terus mempererat hubungan antara aparat kepolisian dan masyarakat serta menjaga keharmonisan di tengah keberagaman.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar,